

„Kinderrechte in aller Welt“: Ausstellung

Bamberg Die Ausstellung „Kinderrechte in aller Welt“ der Kinderrechts-Organisation Terre des Hommes ist bis zum 4. April im Beratungs-Center Schönleinsplatz der Sparkasse Bamberg zu sehen. Die Ausstellung informiert über die Bedeutung von Kinderrechten und die Arbeit von Terre des Hommes, um die Situation von Kindern weltweit zu verbessern. Öffnungszeiten: Montag und Donnerstag 9 bis 18 Uhr, Dienstag, Mittwoch, Freitag 9 bis 17 Uhr. Wer sich über die Arbeit von Terre des Hommes weiter informieren oder sich vor Ort engagieren möchte, kann sich gerne an den Leiter der Bamberger Arbeitsgruppe Rolf Grempe (rolf.grempe@outlook.com) wenden. *red*